

## José Javier Santa presentó la revista Fiestas Mayores ante numeroso público

29/08/2015



Alfaro destacó la importancia de esta revista, hacía años que la máxima autoridad local no acudía a la presentación de la misma | Jesús Cruces

La presentación de la revista *Fiestas Mayores* congregó ayer viernes por la noche a numerosas personas de diferentes colectivos y asociaciones de la localidad, colaboradores de la publicación y concejales del Ayuntamiento en un acto que tuvo lugar en la sede de la comparsa Huestes del Cadí. El alcalde, Rubén Alfaro, también estuvo presente, hacía años que la máxima autoridad local no asistía a la presentación de esta revista, por lo que cerró el acto con unas palabras.

El profesor y conocido festero de Elda, que fue presidente de la Mayordomía de San Antón y vicepresidente de la

Junta Central, José Javier Santa, desgranó de forma amena el contenido de esta revista de carácter cultural y religioso que edita la Cofradía de los Santos Patronos, que este año ha estado coordinada por Juan Vera y Teresa Bellod.

El número 32 de la revista contiene 101 escritos sobre diversos temas locales como costumbrismo, historia y creación, así como religiosos, ya que se edita con motivo de las Fiestas Mayores que se celebrarán los próximos días. La portada y las portadillas interiores son obra del profesor Joaquín Laguna.

El presidente de la Cofradía, Ramón González, reconoció la labor de varias personas como Pedro Civera, quien ha coordinado la revista durante los diez años anteriores “ha sido todo un lujo y te agradecemos haber escrito una parte muy importante de la historia de Elda”, dijo. Tuvo también un emocionado recuerdo para Esperancita Alonso, Camarera de honor de la Virgen de la Salud y *alma mater* de la Cofradía, que falleció el pasado año.



Durante el acto se reconoció la labor de Pedro Civera por su labor al frente de la revista durante diez años | Jesús Cruces

Teresa Bellod hizo un homenaje a su vez a Manuel Serrano y a José Luis Bazán por ser fieles colaboradores de la revista *Fiestas Mayores*, aunque el primero vive fuera y no pudo asistir por problemas de salud. Tuvo además palabras de agradecimiento para los colaboradores, los anunciantes y a la empresa editora, Gráficas Azorín, especialmente para Rafael Bañón por su diseño y maquetación.

Ramón González quiso reconocer el apoyo de la corporación municipal, pero también de la anterior, especialmente de Adela Pedrosa y Francisco Muñoz, y le pidió al nuevo alcalde y concejales, varios de ellos

presentes allí como los de Cultura, Fiestas y Juventud, “que se impliquen en las Fiestas Mayores, pues representan nuestras señas de identidad y no se pueden perder”.

El alcalde, Rubén Alfaro, por su parte, quiso disipar estas dudas afirmando que “la presentación de la revista *Fiestas Mayores* representa el acontecimiento más importante de la ciudad estos días, una bocanada de aire fresco en el pórtico de la celebración de los días grandes de devoción por nuestros Santos Patronos, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso”. También tuvo palabras de reconocimiento José Javier Santa, “por su compromiso con la ciudad”, así como de gratitud para los colaboradores de la publicación y para la imprenta Azorín, y recordó a Esperancita Alonso por su labor al frente de la Mayordomía.

En el mismo acto, Ramón González recordó al sacerdote Antonio Crespo, que fue párroco en la iglesia de la Inmaculada durante 19 años, que acababa de fallecer y sería enterrado en su localidad natal de Beniarrés el sábado.



Jose Javier Santa presentó la revista en la sede de la comparsa Huestes del Cadí | Jesús Cruces